

## Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/020/2023

### **Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 24.08.2023**

<b>Zu Punkt 6: Sachstandsbericht-"Neuausrichtung der Wirtschaftsförderung"</b>
--

Hr. Haase berichtet über aktuelle Gespräche mit den kreisangehörigen Städten zum Thema „Gesamtvermarktung des Wirtschaftsstandortes Kreis Mettmann“.

Es besteht die Idee, sich über geeignete Fachkräfteportale gemeinsam zu präsentieren und zu vermarkten.

Es wird dabei darauf Wert gelegt, dass dies kostenneutral umgesetzt wird. In der Kreis-Wirtschaftsförderung werden hierfür noch Stelleanteile freigehalten, welche erst besetzt werden, wenn die Marschrichtung feststeht.

LR Hendele weist darauf hin, dass der Kreis Mettmann und seine Städte 2023 nicht an der ExpoReal in München teilnehmen werden.

Es steht die Überlegung der Bürgermeisterkonferenz über eine Teilnahme in 2024 im Raum. Aus seiner Sicht ist es denkbar, von der Absicht der Landeshauptstadt Düsseldorf, sich flächenmäßig zu verkleinern zu profitieren und freiwerdende Flächen für eine eigene Kreis-Mettmann Standfläche von der Messe anzumieten.

Laut LR handelt es sich dabei um einen besonders begehrten Standort im Eingangsbereich der Halle B 1, an dem jeder Messebesucher vorbeigehen muss.

Er betont, dass es Ziel ist, dass der Kreis Mettmann nicht Untermieter von Düsseldorf wäre, sondern sich mit einer eigenen Standfläche präsentiert.“

Der Ausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zum Thema zur Kenntnis.